

Carta de Asís

Noviembre de 2015.

Principio 1. Buscar cada día la relación personalizada con Dios

Número - 85

La Red Asís es una red social abierta de personas que quieren conocer o compartir la espiritualidad franciscana en su vida cotidiana..

Buscar cada día la relación personalizada con Dios nos lleva a ponernos día a día en su presencia, y a vivir la vida imbuidos de Él. Y eso mismo nos lleva a no controlar, a confiar y a creer en su guía. Pero también, por ello mismo, a preguntarnos muy en serio qué estamos haciendo con nuestra vida.

Tema de reflexión

Hacia dónde

En la vida no siempre tenemos claro hacia dónde nos dirigimos. Nacemos en una familia concreta, recibimos de ella el cariño, la educación y unas pautas para ir saliendo adelante en la vida, las mejores que nuestros padres y maestros nos pueden dar mientras nos van acompañando.

Aunque parece claro a dónde van a ir nuestros pasos, también existen momentos y situaciones en las que cada uno tiene que plantearse hacia dónde va. Tiempos en los que hay que tomar decisiones que pueden configurar toda la vida: ser religioso, casarse o no,... trabajar en tal o cual cosa, vivir en un sitio u otro...

También llega un momento en que parece que todo está bien organizado y todo va "sobre ruedas" pero, por dentro, sabemos que necesitamos preguntarnos hacia dónde va la vida, hacia dónde vamos orientando el camino. Hemos podido llegar a estar tan acomodados que vamos perdiendo el horizonte de nuestra vida.

Quizá ha llegado el momento de replantearse algunos modos de vivir para cambiar, para dar un sentido nuevo a nuestra vida porque el planteamiento anterior se ha quedado obsoleto y ya no sirve, ya no llena de ilusión, ni de esperanza.

Mirando el pasado, aceptándolo y asumiéndolo, ha llegado el momento de mirar hacia el futuro, de pensar qué quiero de mí mismo y de mi vida.

Si miramos a Dios, por el camino de Jesús, podremos ir descubriendo hacia dónde debemos dirigir nuestros pasos para dar el sentido necesario a todo lo que ha ido ocurriendo a lo largo de una existencia vivida con sus momentos de llanura, de ascensos a montañas con grandes dificultades y enormes descensos en los que, más de una vez, nos habremos llevado golpes por desilusiones, decepciones, contrariedades, pero el camino continua hasta que llegue el final de la vida, allá.

Texto bíblico: Flp 3, 7-9.12-14

Lo que para mí era ganancia, por Cristo, lo he estimado como pérdida. Por Él lo perdí todo, y todo lo estimo basura con tal de ganar a Cristo y existir en Él... No es que ya haya conseguido el premio, o que ya esté en la meta: yo sigo corriendo. Y aunque poseo el premio, porque Cristo Jesús me lo ha entregado, hermanos, yo a mí mismo me considero como si aún no hubiera conseguido el premio. Sólo busco una cosa: olvidándome de lo que queda atrás y lanzándome hacia lo que está por delante, corro hacia la meta para ganar el premio, al que Dios desde arriba me llama en Cristo Jesús.

Espiritualidad franciscana

Una noche, dormido en su cama, se le apareció un desconocido, le llamó por su nombre y lo llevo a un palacio de indecible y espléndida belleza lleno de armas de caballeros... Francisco preguntó de quién eran tan refulgentes armas y tan espléndido palacio. Su guía le respondió: "Todas ellas y el palacio son tuyos y de tus caballeros"... Francisco interpretó este sueño como augurio de que llegaría a ser un gran príncipe... Se hizo, pues, confeccionar la indumentaria más suntuosa que pudo y se dispuso a marchar para la Pulla... con miras a ser armado caballero. Por lo cual se mostraba más festivo que nunca... A quienes le preguntaban el motivo de tan extraordinaria alegría, les contestaba: "Es que ya sé que voy a ser un gran príncipe".

Llegado a Esposito, se retiró a descansar. Entre sueños oyó entonces una voz que le preguntaba a dónde pretendía llegar. Él le expuso punto por punto todo su proyecto. Y la voz otra vez: "Dime: ¿quién te puede valer mejor, el amo o el criado?" Francisco le contestó: "El amo". "¿Por qué, pues, dejas al amo, para seguir al criado, y al príncipe, para seguir al vasallo?" Entonces le preguntó Francisco: "Señor, ¿qué quieres que haga?" "Vuelve a tu tierra -le dijo la voz- y allí se te dirá lo has de hacer".

Oración

Aunque esté lleno de baches y piedras
y tenga infinidad de curvas,
aunque vaya por colinas y valles
y sean frecuentes las pendientes,
aunque sea estrecho y sin césped,
unas veces polvoriento,
otras lleno de barrizales,
voy por él siguiendo tus huellas,

soñando utopías,
buscando sombras,
anhelando metas,
disfrutando la experiencia.
Y Tú, que vas por delante,
te me revelas y ofreces cada día
como camino, verdad y vida.

Florentino Ulibarri

Evangelio diario del mes de noviembre de 2015

Las personas que deseen hacer una lectura diaria del Evangelio, según las lecturas que corresponden cada día, tienen a continuación las referencias de todo el mes de noviembre:

| | | | | |
|----------------|-----------------|-----------------|-----------------|-----------------------|
| 1 Mt 5, 1-12 | 7 Lc 16,9-15 | 13 Lc 17,26-37 | 19 Lc 19, 41-44 | 25 Lc 21, 12-19 |
| 2 Jn 11,17-27 | 8.Mc 12,38-44 | 14 Lc 18, 1-8 | 20 Lc 19, 45-48 | 26 Lc 21, 20-28 |
| 3 Lc 14, 15-24 | 9 Jn 2, 13-22 | 15 Mc 13,24-32 | 21 Lc 20, 27-40 | 27 Lc 21, 29-33 |
| 4 Lc 14, 25-33 | 10 Lc 17, 7-10 | 16 Lc 18, 35-43 | 22Jn 18, 33b-37 | 28 Lc 21,34-36 |
| 5 Lc 15, 1-10 | 11 Lc 17, 11-19 | 17 Lc 19, 1-10 | 23 Lc 21, 1-4 | 29 Lc 21, 25-28.34-36 |
| 6 Lc 16, 1-8 | 12 Lc 17, 20-25 | 18 Lc 19, 11-28 | 24 Lc 21, 5-11 | 30 Mt 4, 18-22 |

La Oración del mes de noviembre será el día 26

Visita nuestra página web



www.asissarea.org



Asis Sarea

646 21 48 96